



INTERGASTRA

Pressemitteilung · Press release · Communiqué de presse

Messe Stuttgart
11. – 15.02.2012

Mai 2011
Nr. 3

Führende Fachmesse
für innovatives
Gastrobusiness

Leading trade fair for
innovative gastronomy

Salon professionnel
leader des innovations
en gastronomie

Fiera leader specializzata
nell'innovazione del
gastrobusiness

Ideelle und
fachliche Träger:

Hotel- und Gaststättenver-
band DEHOGA Baden-
Württemberg e.V.
Landesinnungsverband
der Konditoren Baden-
Württemberg

INTERGASTRA-Smart hat neuen Besitzer

Barkeeper Andreas Schraitle gewinnt Hauptpreis der Branchentombola beim DEHOGA-Frühlingsfest / Ausgelassene Stimmung in Grandls Hofbräuzelt

Vier gewinnt statt aller guten Dinge sind Drei: Andreas Schraitle konnte sein Glück kaum fassen, als Glücksfee Patricia Eckert die Losnummer 750 in die Höhe hielt. Genau das Letztgekauftes seiner vier Lose war der Hauptgewinn der größten Branchentombola der deutschen Hotellerie und Gastronomie beim DEHOGA-Frühlingsfest am Montagabend auf dem Cannstatter Wasen. Nun darf der 45-jährige Barkeeper des Stuttgarter Kings Club den nagelneuen und schnittigen INTERGASTRA-Smart – gesponsert von der Messe Stuttgart – sein Eigen nennen. „Ich habe vorher noch nie etwas gewonnen und dann beim ersten Mal gleich ein Auto“, verriet der sichtlich erfreute Glückspilz. „Jetzt kann mein alter Golf endlich in Rente gehen.“ Abergläubisch sei er zwar nicht, aber vielleicht habe ihm seine Tischnachbarin sogar das nötige Quäntchen Glück gebracht. „Sie ist Schornsteinfegerin.“ Beinahe wäre seine „Vier gewinnt-Taktik“ jedoch nicht aufgegangen. „Ursprünglich wollte ich nur drei Lose kaufen, für den guten Zweck habe ich aber spontan nochmal in die Trommel gegriffen“, sagte der Stuttgarter. Der Reinerlös der Tombola in Höhe von 25.000 Euro wird vollständig der Ausbildungsarbeit der 43 DEHOGA Kreisstellen zugutekommen.

Grandls Hofbräuzelt stand Kopf bei mehr als 3600 Gastronomen und Hoteliers, die extra zum DEHOGA-Frühlingsfest aus allen Landesteilen Baden-Württembergs angereist waren. Beim größten Brachen-Event Deutschlands herrschte noch bis in die Abendstunden ausgelassene Partystimmung. DEHOGA-Präsident Peter Schmid erhielt für seine Rede während der politischen Kundgebung große Zustimmung. Unter den Ehrengästen waren unter anderem Baden-Württembergs Nachwirtschaftsminister Ernst Pfister, zahlreiche Abgeordnete aus Bundestag und Landtag sowie Vertreter der baden-württembergischen Spitzenhotellerie und Spitzengastronomie. Nun erwartet die Branche mit Vorfreude das nächste Highlight – die INTERGASTRA. Die führende Fachmesse für innovatives Gastrobusiness präsentiert vom 11. bis 15. Februar 2012 bei der Messe Stuttgart die neuesten Trends und Innovationen rund um die Gastro- und Hotelbranche.

Bilder und Informationen zum Download finden Sie unter: http://www.expo-medibase.de/messe/bildarchiv/web/index.php?rubrik=Messen%2FIntergrastra%2FIntergrastra_12&vollext=&merk=&sb=

Landesmesse Stuttgart
GmbH
Messegasse 1
70629 Stuttgart (Germany)

Tel.: +49 711 18560-2255
Fax: +49 711 18560-2460
presse@messe-stuttgart.de
www.messe-stuttgart.de

Commerzbank Stuttgart
Konto: 523 708 600
BLZ: 600 400 71

BW-Bank Stuttgart
Konto: 2 015 804
BLZ: 600 501 01

Amtsgericht Stuttgart
HRB 585

Aufsichtsratsvorsitzender:
Erster Bürgermeister
Michael Föll

Geschäftsführer:
Roland Bleinroth
Ulrich Kromer von Baerle
(Sprecher der
Geschäftsführung)

Mitglied bei
AUMA · FKM · ICCA
IDFA · GCB · EVVC · AIPC